



令和7年度
9月号

学校だより

小野市立中番小学校
校訓【輝け 未来へ 中番校】

教育目標『地球的視野に立ち 志高く しなやかに 逞しく 未来を生き抜く児童の育成』
—— ウェルビーイングな中番小学校 ——



実りの2学期が始まります



この夏、45年ほど前に小学校を卒業した仲間と、久しぶりに同窓会を開きました。長い年月を経ての再会にもかかわらず、顔を合わせた瞬間、時が巻き戻ったかのように会話がはずみ、笑い声が絶えませんでした。恩師の話から修学旅行の話、そして、話題は自然と、「たのきんトリオ」や「横浜銀蠅」、「インベーダーゲーム」、「ドンマ（馬乗り遊び）」といった当時の流行へと広がり、気づけば小学生だったあの頃の風景や空気感が、心の奥から鮮明によみがえってきました。

中学校では1学年13クラスの三木市のマンモス校に進み、それぞれの道に進むなかで、次第に疎遠になっていった仲間たち。しかし、再び巡り合った友は、あの頃と何ひとつ変わらず、どこまでも温かく、まっすぐな存在でした。あらためて、小学校時代に育まれた絆の深さ、そしてともに過ごした仲間のかけがえのなさを胸に刻む、忘れない夏となりました。



さて、長い夏休みを終え、学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。久しぶりの登校にもかかわらず、笑顔で友だちと再会し、生き生きとした表情で教室に向かう姿に、子どもたちのたくましさと成長を感じました。これからも活躍がますます楽しみです。子どもたちが将来、思い出の中で「かけがえのない時間だった」と感じられるような学校生活を、これからも大切に積み重ねていきたいと思います。

今学期も、子どもたち一人ひとりの成長を第一に考え、「子どもファースト」の気持ちを大切に、教職員一同、心を込めて教育活動に取り組んでまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

「奉仕作業」ありがとうございました！

23(土)に40名を超える方にお集まりいただき、7:30から校舎内の窓ふきを行いました。ご協力ありがとうございました。私たちも児童と一緒に2学期も縦割り班清掃に力を入れていきたいと思います。



「水やり」ありがとうございました

学校閉庁日の水やりボランティアに多数の皆さまからご協力いただき、誠にありがとうございました。連日の暑さの中、子どもたちが大切に育てている草花が元気に夏を越せたのも、皆さまの温かいご支援のおかげです。地域の力に改めて感謝申し上げます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



「トビー先生！」よろしくお願いします！

2学期から新しいALTのトビー先生が中番小学校に来てくれることになりました。英語はもちろん、イギリスのことや楽しいお話をたくさん教えてくれる先生です。トビー先生と一緒に、英語を楽しみながらいろいろなことを学んでいきましょう。たくさん話しかけて仲良くなつくださいね。2年間お世話になったミケーラ先生は小野南中学校に転任されました。



2025 夏

この夏の全国高等学校野球選手権大会では、県立岐阜商業の横山選手が甲子園で全力を尽くす姿が、多くの人に感動を与えました。結果のみにとらわれず、仲間とともに挑戦し続ける姿勢や、地道な練習を積み重ねてきた努力が、プレーの一つ一つに表っていました。一人一人が持つ個性は大切な力です。横山選手が自分の特長をいかして仲間とともに戦ったように、中番小学校の子どもたちも「違いを武器に」しながら、夢に向かってたくましく生き抜いてほしいと感じました。



他にも、最後まで諦めない全力プレー、仲間への思いが生んだ涙、相手をたたえるフェアプレー…久しぶりにテレビにかじり付いて高校野球を観戦する夏でした。

